



#CLAUDIASHEINBAUM  
**TREN MÉXICO-QUERÉTARO,  
EN TRES AÑOS P8**

# Banderazo, al México- Querétaro

#CLAUDIASHEINBAUM

**PRESIDENTA AFIRMA  
QUE EN TRES AÑOS  
QUEDA NUEVO TREN**

**POR CARLOS NAVARRO / ENVIADO**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**QUERÉTARO.** En tres años estará listo el Tren de pasajeros México-Querétaro, anunció la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En su visita al estado, para dar el banderazo de salida a los trabajos preliminares para la construcción de este proyecto, la titular del Ejecutivo federal adelantó que en abril de 2025 comienza la obra.

"¿Cuándo va a estar listo?, esperemos, lleva su tiempo, que en tres años esté listo el Tren México Querétaro. ¿Cómo le vamos a hacer?"

"A partir de hoy inician ya formalmente todos los es-

tudios, los estudios se van a hacer de aquí al mes de abril, van a ver ustedes a ingenieros que están tomando medidas, helicópteros", informó en la Unidad Deportiva de La Purísima.

Explicó que Querétaro es una pieza importante en la estrategia ferroviaria de esta administración, pues se contemplan, al menos dos ramales con rumbo al norte del país: hacia Nuevo Laredo, Tamaulipas, y Nogales, Sonora.

El Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva Medina, informó que el proyecto considera una longitud de 240 kilómetros, partiendo desde

Buenavista, en la Ciudad de México, con una estación intermedia en San Juan del Río y llegando a la capital queretana.

"Tendremos dos vías exclusivas para pasajeros, aprovechando el derecho de vía existente. El tiempo de recorrido se calcula del orden de una hora y 40 minutos, y habrá un ahorro de tiempo de cerca de 40 por ciento.

"Adicionalmente habrá una flota de trenes con velocidad máxima de 160 kilómetros y capacidad de 450 pasajeros", sostuvo Esteva.

Agregó que cerca de 6 millones de personas se verán beneficiadas, principalmente en Cuauhtémoc, Azcapotzalco,



Teoyucán, San Juan del Río, entre otras demarcaciones.

El general Ricardo Gustavo Vallejo, encargado de ejecutar el proyecto, reafirmó su lealtad. "El cuerpo de ingenieros del Ejército va a materializar esta magna obra, trabajos que se ejecutaran bajo la dirección técnica de la Secretaría de la Defensa Nacional", informó. 

**77**

PUNTES  
SE TIENE  
PREVISTO  
CONSTRUIR.

**490**

MIL EMPLEOS  
SE GENERARÁN  
CON LA  
OBRA  
FERROVIARIA.

NO SO-  
LO VAMOS  
A LLEGAR  
A QUERÉ-  
TARO, VA-  
MOS A HA-  
CER DOS  
VÍAS HACIA  
EL NORTE'.

  
**CLAUDIA  
SHEINBAUM**  
PRESIDENTA  
DE MÉXICO

**RECHAZA REUNIÓN**

**1** Sheinbaum descartó el diálogo con la oposición.

**2** Rosalva Rodríguez, encargada de atenderlos.



FOTOS: GUILLERMO O'GAM



- **PROYECTO.** La titular del Ejecutivo afirmó que inician todo los estudios para la obra civil.

